

Süddeutscher Ärztechor und Süddeutsches Ärztetheater

Nach mehreren erfolgreichen Tourneen durch Oberitalien wird in diesem Jahr Paris das Ziel der beiden Süddeutschen Ärzte-Ensembles sein. Und wieder ist es ein bedeutendes Werk der Musikliteratur, das dort unter der bewährten Leitung von Marius Popp abschließend geprobt und dann zur Aufführung kommen

wird: „Ein Deutsches Requiem“ von Johannes Brahms. Gewiss werden die musizierenden Ärzte und die Solisten Christiane Wolff und Dr. Hans-H. Wangemann mit diesem hochromantischen, hoch emotionalen Werk erneut ihr Publikum nicht nur begeistern, sondern auch tief bewegen können.

Unter den drei geplanten Konzerten ragt das in der Église Saint Marie Madeleine heraus, denn dieses unter Napoléon vollendete riesenhafte Gotteshaus, das im Stil eines griechischen Tempels mit über 50 korinthischen Säulen den Place de la Madeleine überragt, gehört zu den bedeutendsten Sehenswürdigkeiten von Paris.

Versierte KollegInnen, die ihren Part im Chor oder im Orchester sicher zuhause vorbereiten können, sind herzlich eingeladen, an dieser Chor-Orchester-Reise vom 29.9. bis 4.10. 2015 teilzunehmen. Die Anmeldeunterlagen können angefordert werden unter mail@mariuspopp.com.

Dr. med. Ulrich Enzel
2. Vorsitzender Süddeutscher Ärztechor